



Hackearon la empresa Gamma Group, empresa que desarrolla software de espionaje para gobiernos

Un 'hacker' logró filtrar diversa información después de ingresar en los computadores de Gamma Group International, la empresa responsable de FinFisher, un poderoso y misterioso 'spyware' que se vende exclusivamente a Gobiernos y agencias de Policía, informa FayerWayer .

El 'hacker' anunció por Reddit y Twitter que había logrado entrar en las redes de la empresa, e incluso compartió el 'malware' por esta red social bajo una cuenta parodia de la compañía llamada @GammaGroupPR.

En Reddit, el 'hacker' afirmó que «hace dos años este software era ampliamente utilizado por los Gobiernos de Oriente Medio, especialmente en Baréin, para 'hackear' y espiar los computadores y celulares de periodistas y disidentes».

Fuente: RT